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　2012ー 2013年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「奉仕を通じて　平和を」	 R . I . 会 長	 田 　中　作　次
	 	 地区ガバナー	 石 　川　正　一
クラブテーマ	 「クラブライフの充実で、ロータリーの魅力を語ろう！」	
	 	 クラブ会長	 原 　田　　　毅

本日の卓話

前回（10/17　1289 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

今後の卓話予定

来　訪　者　紹　介

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

	 「あなたにとって職業奉仕とは？」
	 	 上原洋一会員

	 46 名	 1 名	 ４名	 34 名	 8 名	 80.95％	 1287 回例会修正　欠席 3名・出席率 93.18％

◆ゲスト １名 明治大学名誉教授　経済学博士　百瀬恵
しげ

夫
お

	様
◆ビジター ３名 東京浅草R.C.　河原啓介	様・岩崎　隆	様
	 	 東京江北R.C.　岩城　武	様

11/ ７	 会員卓話	 植木会員・上野会員
11/14	 IMへ移動例会（精養軒）	
11/21	 炉辺会合報告	 各炉辺グループ代表者
11/28	 未　　定	 （仮）ロータリー財団委員

会長報告＜原田会長＞
・ソフトバンクの孫さんが、米国３位のスプ
リント・ネクステルを201億ドル（約１兆
5,700億円）で買収すると発表しました。
孫社長の話によりますと、超低金利と歴史
的な超円高の今こそ、国際的な合弁・買収
（Ｍ＆Ａ）の最大のチャンスであり、元気
の無い日本に日本企業此処に在りと言う
メッセージを送り、日本を元気付けたいと
いう想いであるとの事でした。流石に、坂
本龍馬の海援隊の隊旗を会社のシンボル

マークとする孫さんらしい言葉であると感
じ入りました。ちなみに、ソフトバンクは
日本テレコム、英ボーダーフォン日本法
人の買収、そして、今月には国内４位の
イー・アクセスの買収と、企業の買収攻勢
により事業拡張の成長の源泉としてきてい
ます。これにより、有利子債権は約４兆円
に膨らみ、一部今後の展開を危ぶむ向きも
有るが、是非日本男児として、成功への
エールを送りたいと思います。

	 　　４日（47周年）	柘　ご夫妻 ・ ４日（５周年）	立野ご夫妻
　　11月結婚記念日	 　　６日（43周年）	藤野ご夫妻 ・ 11日（34周年）	尾泉ご夫妻
　	 　	　18日（13周年）	岩田ご夫妻 ・ 20日（24周年）	藤掛ご夫妻



ニコニコボックス

＜原田会長、宮村幹事＞

・百瀬様、本日の卓話宜しくお願い致しま

す。

＜植木＞

・本日卓話をしていただく百瀬恵夫様をご紹

介いたします。

＜古谷、関原、藤掛、山尾、松崎、潮田、藤田＞

・百瀬恵夫様、本日の卓話よろしくお願い致

します。

＜松崎、渡辺、中村＞

・東日本大震災

　　　頑張ろう東日本‼　立ち上がれ日本‼

＜松崎、立野＞

・山本浩二、ＷＢＣ侍ジャパン監督就任、

目指せ３連覇‼

委員会報告

＜職業奉仕委員会　上原委員長＞

・10月24日例会卓話について

　当日は卓話ではなく下記のような手順で例

会参加会員に「あたなにとって職業奉仕と

は？」というテーマで出席の会員全員に考

えていただこうと思います。

１．テーブルは４名着席の普段より小さめな

ものを10個（予備に２セット）用意。

２．昼食後そのテーブルでテーマについて各

自話してもらう。

３．15分経過後１名を残し３名は他のテーブ

ルに移動し、テーマについて話し合う。

４．最後にポストイットに自分の職業奉仕感

を無記名で簡単に書いてもらう。

５．書いたものをテーブルの模造紙等に貼り

付ける。

６．例会終了後それを回収、後でまとめ地区

及びクラブに報告。

＜炉辺会合　Ｂグループ＞

・会合のお知らせ

　10月25日（木）　18：30　「唐紅花」にて

幹事報告＜宮村幹事＞

・来週10月24日の例会場は25階「大輪」に変

更になります。

・10月31日の例会は休会となります。



＜今週担当　関原光治＞

卓　話

「今、求められる人間力」	

明治大学名誉教授　経済学博士

百　瀬　恵　夫		様

略　　歴　1935 年長野県生まれ
　　　　　明治大学政治経済学部卒業後、同大学大学院政治経済学研究科博士課程単位取得
　　　　　1980 年４月〜 2005 年３月　明治大学政治経済学部教授
　　　　　1992 年４月〜 1996 年９月　同上、政治経済学部長
　　　　　1997 年５月〜 1998 年９月　英国ケンブリッジ大学客員フェロー（客員教授）

現職など　明治大学名誉教授・経済学博士
　　　　　環球技術学院大学専任教授（台湾）
　　　　　モンゴル国立大学客員教授
　　　　　タイ王国チュラーロンコーン大学ユネスコ講座主宰教授
　　　　　その他、数々の省庁関係の委員を務められている。

主要著書　「日本的風土における中小企業論」「企業集団化の実証的研究」
　　　　　「日本のベンチャービジネス」「中小企業組合の理念と活性化」
　　　　　「検証沖縄問題」等々多数

今の日本の問題点―年長者が若い人たちに魂を以って接していない。

ロータリアンよもっと頑張れ。

偏差値教育の弊害―偏差値教育とは、正解が用意されている知識を覚えればよ

い、応用が出来ない人間ばかり育つ。現実の世界は解の無いことの方が多い。

領土問題しかり。

中小企業は、同族経営が良い。自信を以って若い世代を育て引き継げ。

企業は身の丈の経営に徹すべし。スタッフの能力を見極め、それ以上は望むな。

人間力について、明治大学ラグビー部監督北島先生―前への精神、猪突猛進で

はない科学的思考に基づいた戦略、ルール違反は認めなかった。野球の島岡監

督は技術より人間性を高める教育を徹底した。柔道の姿監督は柔道を愛するこ

とで、礼節を重んじる人間の育成に努めた。


